

# Sabotajes en astilleros y en puertos de Polonia

Viena, Dic. 21 (AP). La radio oficial polaca informó hoy de actos de sabotaje de obreros industriales y las autoridades indicaron que los enormes astilleros de Gdansk y las instalaciones portuarias de Gdynia y Sopot, serían cerrados hasta después de las fiestas de Navidad y Año Nuevo.

Un funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores dijo en Varsovia que había una situación de estancamiento entre obreros que ocupaban instalaciones productoras de tubos de acetileno y las fuerzas militares de Gdansk.

Las versiones independientes procedentes de Polonia no pudieron ser confirmadas en el Oeste, debido a que las comunicaciones normales fueron cortadas por las

autoridades militares. Los despachos de los reporteros occidentales son restringidos y sometidos a la censura.

Según las versiones independientes, hasta una docena de minas fueron clausuradas por huelguistas en la zona Sur de Polonia. Sin embargo, en una emisión de la radio oficial polaca captada hoy en Londres, se afirmó que tras sostener conversaciones con los obreros de la provincia de Katowice, la policía puso fin a las protestas en tres minas y un taller de reparaciones.

## Dirigentes presos

La radio oficial polaca mencionó una lista de dirigentes de la Federación Obrera Solidaridad, detenidos por

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREPARATIVOS DE NAVIDAD. Belén, Jerusalén, Dic. 21 (AP). Un comerciante callejero árabe (izquierda), vende pan en la "Plaza del Pesebre", frente a la Iglesia de la Natividad aquí, ciudad de la margen occidental ocupada, donde en breve se iniciará la solemne celebración católica de la Navidad.

## Walesa es llevado a cuartel del ejército

Viena, Dic. 21 (UPI). El líder sindical polaco Lech Walesa fue trasladado desde un lugar de detención en las afueras de Varsovia al Cuartel General del ejército en la capital polaca, según informes llegados a Viena.

Walesa habría indicado que sólo negociaría con el gobierno en presencia de otros dirigentes de la coalición sindical independiente Solidaridad, informaron fuentes sindicales.

En Varsovia, los fieles llenaron aquí las iglesias y escucharon un mensaje del arzobispo primado, Jozef Glomp, quien exhortó a mantener la calma.

Al mismo tiempo circularon versiones de que varios sacerdotes han sido detenidos y golpeados desde la imposición de la Ley

Marcial hace una semana.

Fuentes religiosas dijeron que los incidentes ocurrieron en las ciudades de Wrocław y Gdansk, donde la Iglesia ha colaborado estrechamente con Solidaridad.

Radio Varsovia, en una transmisión captada en Viena, dijo que el arzobispo Luigi Poggi, enviado especial del Papa Juan Pablo II, llegó ayer por tren a la capital polaca.

"El Santo Padre está preocupado por la situación en Polonia" señaló la radio.

La exhortación de Glomp fue leída en todas las iglesias y transmitida por radio. "Nos arrodillamos ante el Señor suplicando que no haya derramamiento de sangre..."

Pasa a la página 70

## Brigadas Rojas eluden persecución en Italia

Verona, Italia, Dic. 21 (Latin-Reuters). Las "Brigadas Rojas", que secuestraron al general estadounidense de la OTAN, James Dozier, continuaban hoy eludiendo al vasto operativo montado por la policía italiana y burlaron nuevamente a las fuerzas de seguridad dejando copias de su comunicado en Milán.

Copias del comunicado de las brigadas halladas dos días atrás en Roma, fueron dejadas en la planta automotriz Alfa-Romeo y frente a una cabina telefónica de la policía en la ciudad.

El documento, que tildó al general de 50 años de "cerdo yanqui" fue también hallado en Venecia, aparentemente con el fin de poner en evidencia la movilidad y organización de los guerrilleros.

Nada concreto La policía dijo no tener

nada concreto para informar hoy, si bien millares de agentes continuaban controlando vehículos y documentos de identidad en todo el norte de Italia.

Las "Brigadas Rojas" dijeron que se meterían al general secuestrado el jueves en su hogar de Verona, a un "juicio popular".

En caso de que mantengan su práctica habitual pronto darán a conocer una fotografía del general sentado frente a su bandera roja y negra.

El jefe de la policía de Verona, Pasquale Zappone, desestimó los informes periodísticos que afirmaban que dos de los secuestradores habían sido identificados.

Los diarios dijeron que las descripciones concordaban con Remo Pancelly y Antonio Savasta, dos prominentes brigadistas que

Pasa a la página 70

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RENUNCIA Y PIDE ASILO. Washington, Dic. 21 (AP). El embajador de Polonia en Estados Unidos, Romuald Spasowski, junto a su esposa Wanda, declara a los periodistas en el Departamento de Estado, que ha decidido renunciar a su cargo y pedir asilo a los Estados Unidos, debido a la situación que prevalece en su país. En Polonia se le ha calificado de traidor.

## Pierde terreno Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 21 (UPI). El Mercado de Valores, afectado con las ventas de fin de año, por motivos impositivos, perdió hoy terreno, en una jornada de poca actividad, como es tradicional en víspera de las fiestas.

Los analistas dijeron que también influyó la preocupación por los sucesos en Polonia y la tensión en el Oriente Medio.

El Índice Dow Jones de acciones industriales perdió 2,66 puntos y cerró a 873,10.

El índice de la Bolsa retrocedió 0,39 puntos a 71,53, mientras que el pre-

Pasa a la página 63

## A 1.515 años de prisión condenan a violador en EU

Baton Rouge, Estados Unidos, Dic. 21 (UPI). "El sátiro de la máscara de esquiador", John B. Simonis, se declaró culpable hoy de cuatro ataques sexuales aparte de los 81 adicionales que admitió haber cometido en 12 estados, y fue sentenciado a 10 condenas de cadena perpetua, además de 848 años de prisión.

Las nuevas admisiones de culpabilidad elevan sus sentencias a 13 cadenas perpetuas y 1,515 años de prisión.

Simonis apareció ante el juz estatal Leo Higginbotham vestido en unifor-

Pasa a la página 63

## Crece resistencia a la Ley Marcial en Polonia

Washington, Dic. 21 (Latin-Reuters). La resistencia a la Ley Marcial creció en Polonia y los trabajadores están en huelga en 20 minas en la zona de Silesia, dijo hoy un vocero de la Casa Blanca.

Al citar informes de inteligencia, el vocero Larry Speakes dijo que "la resistencia está más extendida que lo informado anteriormente y continúa".

Agregó que informes de inteligencia indicaban que los trabajadores polacos estaban de huelga en 20 minas en Silesia.

"Pensamos que este es

un informe exacto", puntualizó. Algunos arrestos de sacerdotes, según dijo Speakes, pero no pudo confirmar sobre enfretamientos.

A pesar de que las autoridades cortaron la mayoría de las comunicaciones internacionales, los Estados Unidos todavía recibían noticias de su embajada en Varsovia. Speakes dijo que esta ciudad estaba hoy tranquila.

## Grave incendio

Speakes dijo que el presidente Ronald Reagan

Pasa a la página 63

## Inicia nueva vida en EU nuera de Sakharov

Newton, Estados Unidos, Dic. 21 (Latin-Reuters). Liza Alexeyeva, cuya lucha por reunirse con su esposo en los Estados Unidos llevó al físico Andrei Sakharov a una huelga de hambre en la Unión Soviética, inició hoy su nueva vida en la serena reclusión familiar.

Un periodista que golpeó la puerta de la típica residencia de estilo colonial en Nueva Inglaterra, donde se hospedan Alexeyeva y su esposo Alexie Semyonov, fue informado, por un joven que no se identificó, que la mujer había expresado su deseo

de disfrutar de su privacidad.

"Lo siento, pero debe comprender... habrá una conferencia de prensa el martes", añadió mientras a sus espaldas se escuchaba la conversación de los miembros de la familia y la risa de los niños.

## Breve diálogo

Alexeyeva, quien llegó ayer a los Estados Unidos, mantuvo un breve diálogo con los periodistas, un vocero familiar dijo que no tenía nada que agregar hasta la conferencia de

Pasa a la página 63



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABORDAN EXPRESO. Hohenau, Austria, Dic. 21 (AP). Guardias de seguridad y funcionarios de Aduana austriacos, abordan el

"Expreso Chopin", procedente de Varsovia, en su primera parada en territorio austriaco.